

Antrag der Kommission für Bildung und Kultur* vom 15. März 2016

5249 a

**Beschluss des Kantonsrates
über die Genehmigung der Abrechnung
des Kredites für die Erstellung eines Neubaus
für die Kantonsschule Küsnacht**

(vom)

Der Kantonsrat,

nach Einsichtnahme in den Bericht und Antrag des Regierungsrates vom 5. Januar 2016 und der Kommission für Bildung und Kultur vom 15. März 2016,

beschliesst:

I. Die Abrechnung des Kredites für die Erstellung eines Neubaus für die Kantonsschule Küsnacht wird mit Nettoausgaben von Fr. 12 397 418 genehmigt

II. Mitteilung an den Regierungsrat.

Zürich, 15. März 2016

Im Namen der Kommission für Bildung und Kultur

Der Präsident:

Moritz Spillmann

Die Sekretärin:

Jacqueline Wegmann

* Die Kommission für Bildung und Kultur besteht aus folgenden Mitgliedern: Moritz Spillmann, Ottenbach (Präsident); Anita Borer, Uster; Rochus Burtscher, Dietikon; Karin Fehr Thoma, Uster; Cäcilia Hänni, Zürich; Matthias Hauser, Hüntwangen; Hans Peter Häring, Wettswil a. A.; Hanspeter Hugentobler, Pfäffikon; Jacqueline Peter, Zürich; Peter Preisig, Hinwil; Winterthur; Judith Anna Stofer, Zürich; Corinne Thomet, Kloten; Sabine Wettstein, Uster; Monika Wicki, Wald; Christoph Ziegler, Elgg; Sekretärin: Jacqueline Wegmann.

Begründung

Der Regierungsrat hat mit Antrag vom 5. Januar 2016 die Kreditabrechnung zur Erstellung eines Neubaus für die Kantonsschule Küssnacht vorgelegt.

Vom bewilligten, teuerungsbereinigten Kredit von Fr. 13 815 100 wurden Ausgaben von insgesamt Fr. 12 397 418 getätigt. Die Nettoausgaben werden ins Dispositiv aufgenommen. Der Antrag des Regierungsrates war in dieser Hinsicht unvollständig.

Die Bildungsdirektion hat der Kommission die Abweichungen bzw. die Kreditunterschreitung von Fr. 1 417 682 plausibel dargelegt und Nachfragen nach Architektenhonoraren und Energiestandards ergänzend schriftlich beantwortet. Kritisch gewürdigt wurde die lange Zeitspanne zwischen der Fertigstellung des Neubaus im Jahr 2007 und dem Vorlegen der Kreditabrechnung.

Gestützt auf diese schriftlichen und mündlichen Erläuterungen beantragt die Kommission, die vorliegende Kreditabrechnung über die Erstellung eines Neubaus für die Kantonsschule Küssnacht zu genehmigen.